



Kiel, 14. März 2011

Nr. 080/2011

Lothar Hay

Hay bestätigt Ende seiner Landtagstätigkeit

Zu den Spekulationen um meine Person erklärt der Landtagsabgeordnete Lothar Hay:

„Ich habe in der SPD-Landtagsfraktion und gegenüber den SPD-Mitgliedern in meinem Wahlkreis erklärt, dass ich bis zum Ende der jetzigen Wahlperiode des Landtages meine Arbeit fortsetzen werde, aber nicht bereit bin, erneut für den Landtag zu kandidieren. Danach beginnt für mich die Zeit nach der Politik ohne Politik. Dem ist nichts Neues hinzuzufügen.“

Herausgeber

SPD-Landtagsfraktion
Landeshaus
Postfach 7121, 24171 Kiel

Verantwortlich:
Petra Bräutigam

Telefon Pressestelle 0431-988-13 05
Fax Pressestelle 0431-988-13 08

E-Mail pressestelle@spd.ltsh.de
Web spd.ltsh.de